Miércoles 17 de Agosto del 2011

El Financiero Presupuesto de 2012, supeditado a nuevas condiciones económicas Marcela Ojeda Castilla El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) de 2012 estará supeditado a las nuevas circunstancias macroeconómicas, derivadas de la desaceleración económica global, anticipó el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Montaño. Las nuevas circunstancias macroeconómicas nos están haciendo revisar cómo es que las perspectivas pueden afectar el crecimiento de la economía y, por ello quizás, la dinámica de ingresos", agregó Montaño Fernández, al señalar que para el próximo año no se prevé la fusión ni desaparición de dependencias. P.C. presupuesto 2012 Deuda de estados equivale a 64.2% de participaciones Marcela Ojeda Castilla El total nacional de la relación de las participaciones federales respecto a la deuda pública a junio de 2011 es de 64.2 por ciento, 4.3 puntos porcentuales más que en igual lapso de 2010, siendo Quintana Roo el estado con la relación más alta, de 153.5 por ciento. I segundo lugar lo ocupa Nuevo León, cuya deuda equivale a 148.5 por ciento de las participaciones que recibe de la Federación, seguido de Chihuahua y Sonora, con 97 y 93 por ciento. respectivamente. espués están Nayarit, con 90 por ciento; Distrito Federal, 89.1; Michoacán, 87.4; Veracruz, 72.3, y Coahuila, 70.5 por ciento. P.C. deuda, entidades federativas, estados Sector industrial resiente los efectos de la desaceleración Isabel Becerril El ambiente de incertidumbre que flota en el sector industrial sobre otra desaceleración económica mundial, ya arrojó sus primeros resultados: la posposición de planes de inversión y la cancelación de la adquisición de maquinaria para la modernización de las empresas, as firmas pequeñas han comenzado a palpar una disminución de pedidos y un aumento de inventarios. P.C. sector industrial, desaceleración económica Disminuyen 10% las ventas de los micronegocios (Francisco Flores Hernández) QUERÉTARO, Qro., 16 de agosto.- La turbulencia financiera ha plasmado sus primeros efectos con una caída de 10 por ciento en las ventas de las microempresas locales, afirmó el presidente de la Asociación de Microindustriales de Querétaro (Amiqro), Jorge Casillas Corominas. Para contrarrestar las afectaciones se emprenderán diversas acciones, entre éstas una serie de exposiciones en los 12 parques fabriles del estado. El objetivo es que las compañías que ahí operan conozcan la oferta de productos que desarrollan las microempresas, y sean consideradas para el abasto de insumos, apuntó. Reiteró que este acercamiento que se busca tener con las medianas y pequeñas empresas que operan en la entidad es para favorecer la proveeduría local. P.C. microempresas, ventas, crisis Maquiladoras piden se extienda el decreto de beneficios fiscales Ivette Saldaña A cuatro meses y medio de que se suspenda el decreto que otorga beneficios fiscales a más de seis mil 673 maguiladoras, los empresarios del sector piden a las autoridades hacendarias ampliar el periodo de cobertura, porque el próximo 31 de diciembre concluyen esas ventajas. De no hacerlo continuará la incertidumbre para los inversionistas de la industria maquiladora y manufacturera de exportación, además de que México perdería competitividad frente a otros países. P.C. industria maquiladora, política fiscal Crece 5.2% el empleo en la manufactura, en mayo Eduardo Jardón En mayo continuó el cierre de maquiladoras en México, y la creación de empleos siguió desacelerándose. A ese mes sumaban cinco mil 77 establecimientos, su menor número desde que hay cifras disponibles para este indicador, en 2007, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De mayo de 2010 a igual mes de 2011 desaparecieron 213 unidades, y la mitad de este descenso se concentró en Baja California, con 44; Estado de México, 29; Chihuahua, 17, y Tamaulipas, 13. P.C. industria manufacturera, empleo Ignoran crisis del campo: CIOAC Héctor A. Chávez Maya En las medidas adicionales que aplicará el gobierno federal para enfrentar el choque financiero internacional, y que anunciará el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero, se ignora la crisis del medio rural y la problemática alimentaria del país. Federico Ovalle Vaquera, secretario general de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC), lamentó también que la administración del presidente Felipe Calderón ha propuesto un Presupuesto de Egresos 2012 para el campo mexicano con ajustes a la baja, lo que pone en riesgo la producción de alimentos y la generación de empleo e ingresos. P.C. crisis, campo, sector rural Reforma Impulsan redes sociales servicios de TI Carla Martínez Ciudad de México (17 agosto 2011).- Los servicios vinculados a las tecnologías de la información y telecomunicaciones crecieron 21.2 por ciento en México en el primer trimestre del año, respecto a igual periodo de 2010, impulsados por el uso de las redes sociales, según el Indicador de la Sociedad de la Información (ISI), elaborado por la consultora Everis. Este rubro, que evalúa ventas minoristas en línea, número de dominios registrados de internet, número de usuarios de internet, abonados a servicios de internet de banda ancha fija y número de usuarios de redes sociales, es parte del indicador que analiza los rubros de tecnologías de la información y comunicación y el entorno de la sociedad de la información. P.C. internet, redes sociales, TI Cierran Bolsas europeas mixtas Ernesto SarabiaCiudad de México (17 agosto 2011).- Luego de una reunión entre los líderes de Alemania y Francia sin acuerdos para la instrumentación de los eurobonos, para vencer la crisis de la deuda en la zona euro, las plazas de valores del viejo continente terminaron mixtas, mientras los mercados americanos pierden sus avances matutinos y la Bolsa local pisa zona de pérdidas. En Italia, el FTSE MIB subió 1.27 por ciento a 15 mil 950.75 unidades, seguido por Francia, con el CAC 40, cuyo avance fue de 0.73 por ciento a 3 mil 254.34 puntos, y en tercer sitio España, con una variación al alza de 0.62 por ciento a 8 mil 728.20 unidades. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Cuestan caro luz y telefonía.- Imco Laura CarrilloCiudad de México (17 agosto 2011).- En México, la falta de competencia en el servicio de electricidad y gasolina, así como en telefonía, representan altos costos para el consumidor y la sociedad en general, advirtió el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). En su estudio "Regulación y Competencia: indicadores de competencia para América del Norte", el Imco evalúa a México, Estados Unidos y Canadá, concluyendo que a 16 años del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) el País se ha alejado de sus socios en dichas prácticas. P.C. electricidad, gasolina, consumo, competitividad, acuerdos, TLC Se vende dólar en \$12.30 al menudeo Ernesto SarabiaCiudad de México (17 agosto 2011).- La mañana de este miércoles, las plazas accionarias de Estados Unidos se mueven en terreno de ganancias, pese a las cifras desfavorables de inflación al productor, por lo que la moneda mexicana avanza contra el dólar americano. En las transacciones de menudeo, en

Banamex, el dólar del país de las barras y las estrellas se vende en 12.30 y se recibe en 11.80, en los dos casos 0.8 por ciento menos que la sesión anterior. Para el caso de las operaciones en BBVA Bancomer, la moneda nacional recuperaba nueve centavos, al cotizar el billete verde en 12.21 a la venta y 11.92 a la compra. P.C. tipo de cambio, dólar Buscan impulsar comercio México y China XinhuaCiudad de México (17 agosto 2011).- Los gobiernos de China y México avanzan en los protocolos para fortalecer el intercambio comercial y de colaboración tecnológica entre los dos países en materia agrícola, pesca y acuacultura, informó este miércoles la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa). Representantes de China efectuaron una reunión de trabajo con funcionarios de la Sagarpa, como parte de sus visitas de prospección para incrementar las relaciones comerciales entre las dos naciones. El subsecretario de Agricultura de la dependencia mexicana Mariano Ruiz-Funes y el viceministro de la Oficina de Estudios del Consejo de Estado de China Huang Shouhong, coincidieron en que ambos países tienen un importante potencial en la producción agropecuaria, por lo que fortalecer las alianzas comerciales en ciencia y tecnología impulsará la producción y contribuirá a la seguridad alimentaria entre estos países. P.C. acuerdo comercial, comercio, China Espera Alemania repunte del crecimiento ReutersBerlín, Alemania (17 agosto 2011).- El crecimiento de Alemania repuntaría levemente en los próximos meses tras desacelerarse en el segundo trimestre debido a débiles exportaciones y a un menor dinamismo del sector de la construcción, dijo este miércoles el Ministerio de Economía. "En el segundo trimestre, tuvimos una normalización de la economía, tal como se esperaba, y en particular una corrección del sector construcción", explicó el ministerio en su informe mensual, donde señaló que las perspectivas para el sector eran positivas. P.C. Alemania, crecimiento económico, pronósticos Se desacelera inflación en Eurozona ReutersBruselas, Bélgica (17 agosto 2011).- La inflación en la zona euro se desaceleró en julio respecto a los máximos alcanzados en los últimos meses, pero la moderación sería temporal debido a que ocurrió por cambios estadísticos. La oficina de estadísticas europea, Eurostat, señaló este miércoles que los precios generales al consumidor en los 17 países que utilizan el euro cayeron 0.6 por ciento en julio frente a junio y subieron 2.5 por ciento interanual, confirmando la estimación inicial que dio a fines del mes pasado. P.C. inflación, eurozonaEl Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88716.htmlTurbulencia financiera, riesgo para el turismoJorge Arturo López | El UniversalLa turbulencia financiera mundial pone al turismo a remar nuevamente contra corriente con una disminución en los viajes y menos gastos de éstos, lo que pone en riesgo que en 2018 se alcancen las metas del Acuerdo Nacional para el Turismo (ANT). Pablo Azcárraga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), estimó que el efecto inmediato de esa turbulencia se refleja en el turismo receptivo, con mayor volatilidad en la entrada de divisas que en la llegada de turistas internacionales al país. Ante este panorama, confirmó las estimaciones de la iniciativa privada de que al cierre de 2011 año el número de visitantes extranjeros crecerá 3% pero la entrada de divisas al país caerá alrededor de 1%. P.C. sistema financiero, turismo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88710.htmlSe dispara entrada de inversión extranjeraRicardo Jiménez | El UniversalEn las últimas cuatro semanas ingresó al país inversión foránea de cartera por una cantidad aproximada de 7 mil millones de dólares, explicado por la confianza que existe sobre el mercado financiero mexicano coincidieron analistas del mercado bursátil. Los inversionistas extranjeros concentraron la mayoría de las compras en bonos a plazo no mayores de 7 años, es decir, 80% fueron adquiridos a plazo de 3 y 7 años, mientras el restante 20% se acumuló en Cetes. La tenencia de valores del gobierno en poder de extranjeros representa 6.20% del Producto Interno Bruto (PIB), cifra que alcanza la cantidad de 865 mil 151.23 millones de pesos. P.C. inversión extranjera http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88712.htmlBuscan disminuir deuda en EuropaPARÍS.— Alemania y Francia abogaron por imponer un límite a la deuda de los miembros de la eurozona, recogido en sus constituciones, y por crear un " gobierno económico real" para los 17 estados del euro, señaló el presidente galo, Nicolás Sarkozy, tras un encuentro con la canciller alemana, Angela Merkel. El límite de deuda obligatorio, que debería acordarse antes del verano de 2012, obligaría a reducir el endeudamiento estatal, precisaron ambos líderes. En una rueda de prensa conjunta, los dos líderes propusieron la creación de un gobierno económico que estaría constituido por los jefes de gobierno y Estado de los 17 miembros del euro, que deberían reunirse dos veces al año y de ser necesario, con mayor frecuencia. P.C. deuda, Europa http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88713.htmlEmitirá Consar nuevas reglas para las Afores Romina Román Pineda | El UniversalLa Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) emitirá nuevas disposiciones para mejorar la operación de las Afores. En un documento, la dependencia explicó que la medida tendrá un beneficio directo en los trabajadores, ya que precisa conceptos, agiliza trámites y se profundiza en controles normativos. En las reglas, que se ubican en su última etapa de revisión, se incluyen ajustes al procedimiento para obtener autorización para la organización y operación de Administradoras y Sociedades de Inversión, en el que se establecen las etapas y requisitos del proceso. Se precisan mecanismos aplicables a los contralores normativos, así como los procesos por los cuales las Administradoras deberán recibir las solicitudes de los trabajadores que, en su caso, les remita la Consar o la Condusef. P.C. Consar, Afores, ahorro http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88717.htmlSE impulsará pymes turísticasEduardo Camacho | El UniversalLa Secretaría de Economía (SE), otorgará créditos hasta por 600 mil pesos a pymes del sector turístico, informó Gustavo Meléndez, director general de Promoción Empresarial de la dependencia. &ldguo;Los apoyos, a través del Fondo Nacional de Garantías de la subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa, beneficiarán a 500 unidades económicas para que realicen el pago de capital de trabajo y adquisición de activos fijos". Los créditos tendrán una tasa promedio de 14%, que comparada con los réditos de entre 21% y 28% que presta la banca comercial al calificar al sector como de alto riesgo, son atractivos y quienes los soliciten, tendrán que acreditar su capacidad de pago, no tener antecedentes negativos en el Buró de Crédito y cuenten con un proyecto en el cual invertir. P.C. pymes, turismo El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/17/oro-opera-estable-tras-dos-diasavanceOro opera estable tras dos días de avanceReutersEl oro operaba estable este miércoles tras dos días de alzas, pero las señales de una creciente inflación y la falta de una clara solución a la crisis de deuda de la zona euro daban apoyo al metal. El oro al contado operaba estable en 1,786.24 dólares la onza, casi 2% menos que el récord de la

semana pasada de 1,813 dólares. Inicialmente, el lingote subió hacia los 1,800 dólares la onza tras un dato que mostró que los precios subvacentes al productor de Estados Unidos subieron en julio a su mayor ritmo en seis meses. P.C. oro http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/17/se-derrumba-deficit-comercial-espana-cae-167Se derrumba el déficit comercial de España; cae 16.7% Reuters El déficit comercial de España bajó un 16.7% interanual en junio en un contexto de debilidad económica, según datos publicados el miércoles por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo. El déficit comercial de España bajó en junio a 3,925 millones de euros, frente a los 3,410 millones del mes anterior. Las exportaciones españolas subieron un 10.8% interanual a 17,954 millones de euros, encadenando 17 meses de crecimiento interanual, mientras que las importaciones aumentaron un 4.6% a 21,878 millones de euros. P.C. España, déficit comercial http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/08/16/presupuesto-2012-seraresponsable-shcpPresupuesto 2012 será responsable: SHCPNotimexEl Presupuesto de Egresos para 2012 estará sujeto a las nuevas circunstancias de la economía mundial, pero éste será elaborado de manera responsable, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El subsecretario de egresos, Carlos Montaño Fernández, dijo que las nuevas circunstancias macroeconómicas están haciendo revisar cómo las perspectivas pueden afectar el crecimiento de la economía y por ello, quizá la dinámica de los ingresos. Al hacer una exposición sobre la evolución del gasto corriente, informó que los salarios de los altos funcionarios se han reducido 60.5% en términos reales de 2002 a la fecha. P.C. presupuesto 2012, SHCP http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/17/nacionalizar-oro-nuevo-objetivochavezNacionalizar el oro, nuevo objetivo de Chávez CincoDías.comEl presidente venezolano, Hugo Chávez, ha puesto el oro en su punto de mira después de la espectacular escalada del precio de este metal precioso. No es la primera industria, empresa o sector que pasa por las manos nacionalizadoras del presidente de Venezuela, Hugo Chávez, y probablemente no será la última. Esta vez se trata del oro. Este metal precioso está protagonizando una escalada en vertical de su precio en los últimos meses ante la crisis de las Bolsas y de la deuda de los países teóricamente más solventes, y ahora se ha convertido en el próximo objetivo del mandatario. Este miércoles, Chávez ha anunciado que está preparando un decreto que nacionalizará la industria minera del oro. P.C. oro http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/17/china-permite-volar-yuan-limitar-inflacionChina permite " volar " al yuan para limitar inflación AFPChina permite actualmente que su moneda aumente respecto al dólar más rápido que anteriormente, con el fin, según analistas, de limitar la inflación. La cotización del yuan sigue estando estrechamente relacionada con la moneda estadounidense. La fluctuación máxima de la moneda china en torno a la cotización del dólar fijada diariamente por Pekín es de 0.5 por ciento. Sin embargo, en estos últimos días, el banco central chino fijó esta cotización pivote a niveles récord, con un máximo de 6.3925 yuanes por dólar el martes. Como consecuencia de ello, el yuan subió 0.8% la semana pasada. Desde junio de 2010, cuando China volvió a fijar una banda de fluctuación de 0.5% en torno a este valor de referencia, el yuan ha aumentado 6.8%, lo cual es considerable, si bien Estados Unidos sigue estimando que es insuficiente P.C. China, inflación, tipo de cambio, yuan http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/17/negaran-ayuda-paises-europeos-deficitNegarán ayuda a países europeos con déficit AFPEI presidente francés, Nicolas Sarkozy, y la canciller alemana, Angela Merkel, propusieron suspender los fondos estructurales a los países de la zona euro que no recorten sus déficits, en una carta enviada este miércoles al presidente de la Unión Europea (UE), Herman Van Rompuy, "En el futuro, los pagos resultantes de los fondos estructurales y de cohesión deberían ser suspendidos en los países de la eurozona que no acaten las recomendaciones del procedimiento sobre los déficits excesivos", escribieron ambos dirigentes. Según ellos, "estos cambios deberían estar integrados en el nuevo reglamento de los fondos estructurales y de cohesión que serán propuestos para el próximo marco financiero plurianual". "Los fondos estructurales y de cohesión deben servir para apoyar las reformas indispensables para la mejora del crecimiento económico y la competitividad en la zona euro", recuerdan. P.C. zona euro, Unión Europea, déficit http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/17/desempleotrimestral-repunta-gran-bretanaDesempleo trimestral repunta en Gran Bretaña AFPEI número total de desempleados aumentó en 38,000 personas entre abril y junio, hasta los 2.49 millones, precisó la Oficina Nacional de Estadísticas (ONS) en un comunicado. La mayor subida (+21,000) se registró entre las mujeres, que representan ahora 1.05 millones del total de desempleados, la cifra más alta desde 1998. Por otra parte, la tasa de desempleo entre las personas de entre 16 y 24 años también se incrementó dos décimas, hasta el 20%, precisó la ONS, que estima que hay actualmente en el Reino Unido 950,000 jóvenes buscando trabajo. P.C. desempleo, Gran Bretaña La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/17/847146-cierran-con-altibajos-bolsas-de-asiaWall Street abre a la alza; Dow Jones sube 0.17%, Nasdag 0.15%AFP Nueva York. La Bolsa de Nueva York abrió en leve alza este miércoles, en un mercado indeciso después de la publicación de resultados de empresas contrastados y un indicador de inflación más alta de lo esperado en Estados Unidos: el Dow Jones ganaba 0.17 por ciento y el Nasdag 0.15 por ciento. Hacia las 13:30 horas (GMT), el Dow Jones Industrial Average perdía 19.30 puntos, a 11 mil 425.23 puntos, y el Nasdag, de predominio tecnológico, 3.74 puntos a 2 mil 527.9 puntos. P.C. sistema financiero, mercado bursátil El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Bolsas/cierran/positivo/apertura/alcista/Wall/Street/elpepueco/20110817elpepue co_2/TesLas Bolsas cierran en positivo tras la apertura alcista de Wall StreetEL PAÍS - Madrid - 17/08/2011 La mañana de pérdidas generalizadas en las Bolsas de toda Europa apuntaba a que el encuentro de ayer entre el presidente de Francia, Nicolás Sarkozy, y la canciller de Alemania, Angela Merkel, para abordar el agravamiento de la crisis financiera no había convencido a los inversores. Los planes pergeñados por ambos mandatarios no han resultado lo suficientemente ambiciosos para dar seguridad a los mercados, según varios analistas citados por la agencia Reuters. Pero la volatidad es la que manda en las últimas jornadas, y a los índices europeos no les ha costado demasido empezar a darse la vuelta tras los primeras negociaciones de futuros en Wall Street, que apuntaban al alza. P.C. sistema financiero mercado bursátil, bolsas europeas

http://www.elpais.com/articulo/economia/exportaciones/crecen/185/primer/semestre/ano/elpepueco/20110817elpepueco_3/TesLas exportaciones crecen el 18,5% en el primer semestre del añoEL PAÍS - Madrid - 17/08/2011 Las

exportaciones siguen tirando de España. El primer semestre de 2011 ha dejado un incremento de las mismas del 18,5% y una reducción del déficit comercial del 8,3%, ya que las compras crecieron menos que las ventas, el 12,4%. La energía tuvo un peso determinante en ese déficit: aumentó el 20,5% el energético, mientras que el no energético disminuyó el 63,4%. La diferencia entre lo que España compró a otros países y lo que vendió se queda en 24.067 millones de euros, según los datos publicados por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Con los socios europeos, sin embargo, España registró un superávit de 1.587 millones de euros, frente al déficit de 3.512 millones del primer semestre de 2010. Atendiendo solo al resto de la eurozona, el saldo positivo fue de 726 millones. Y, más allá de Europa, destaca el aumento de las exportaciones a América del Norte (41,4%) y del Sur (31,1%). P.C. España, exportaciones, déficit comercial

http://www.elpais.com/articulo/economia/Japon/frena/caida/economia/reconstruccion/elpepueco/20110816elpepieco_5/T esJapón frena la caída de la economía por la reconstrucciónJOSE REINOSO - Pekín - 16/08/2011 La economía japonesa continúa el proceso de recuperación tras el fuerte impacto sufrido como consecuencia del terremoto y el tsunami del pasado 11 de marzo y la crisis nuclear desencadenada por la catástrofe. El producto interior bruto (PIB) del país asiático se contrajo un 1,3% en el segundo trimestre (abril-junio) respecto al mismo periodo un año antes (un 0,3% en tasa intertrimestral). Se trata del tercer trimestre seguido de caída del PIB. La contracción es, sin embargo, mucho menor que el 2,6% que esperaban los analistas, gracias a que los trabajos de reconstrucción por el terremoto y la fuerte actividad que están experimentando algunas industrias están compensando los efectos del desastre y la fortaleza del yen. P.C. Japón, economía japonesa

http://www.elpais.com/articulo/economia/INE/confirma/freno/crecimiento/economico/trimestral/elpepueco/20110816elpepueco_5/TesEl INE confirma el freno del crecimiento económico al 0,2% trimestralEFE | Madrid 16/08/2011 El Instituto Nacional de Estadística (INE) ha confirmado hoy la ralentización del crecimiento de la economía española, que avanzó el 0,2 % entre abril y junio, y el 0,7 % en el interanual, lo que en ambos casos supone una décima menos respecto al registrado en el primer trimestre del año. Esta estimación anticipada por el INE supone la ratificación del dato avanzado por el Banco de España el pasado 5 de agosto. Según el INE, el crecimiento es consecuencia de la aportación "muy positiva" de la demanda externa, parcialmente compensada por la contribución negativa de la demanda nacional. De acuerdo con lo adelantado por el Banco de España, el freno del crecimiento fue consecuencia del escaso consumo de los hogares, del descenso del gasto público y de la limitada inversión empresarial, principales variables de una demanda interna que no consigue remontar. P.C. crecimiento económico, INE